

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Stage « moto tout -terrain, l'école de la route »

Caen, le 13 mars 2020

Saison 2, le dimanche 15 mars 2020 à Mezidon-Canon

### INVITATION PRESSE

#### Saison 2 du Stage « moto tout-terrain, l'école de la route » dimanche 15 mars à Mézidon Vallée d'Auge

En 2019, 38 personnes ont été tuées sur les routes du Calvados et xx ont été blessées.

Parmi ces victimes, 13 personnes tuées étaient des usagers vulnérables (piétons, cyclistes, 2 roues-motorisés) dont 9 étaient des usagers de deux-roues motorisés.

Entre 2017 et 2019, 19 motocyclistes à moto lourde (>125 cm<sup>3</sup>) ont perdu la vie sur les routes du Calvados.

Représentant 1,6 % du trafic routier au niveau national, les motocyclistes comptent dans le Calvados pour 16 % des tués. C'est cette surmortalité qui a conduit la préfecture du Calvados à mettre en place différentes actions de prévention routière à destination des usagers de deux-roues motorisés (Ma route en 2RM, reprises de guidon, opération airbag moto), dont le stage « moto tout-terrain, l'école de la route ».

Le stage « moto tout-terrain, l'école de la route » est une exclusivité de la préfecture du Calvados.

Il est financé par le plan départemental de sécurité routière et réalisé avec les services de l'État. Notre objectif est de sécuriser et responsabiliser (à l'image du nouveau permis moto) le motocycliste en le faisant évoluer sur un terrain à adhérence précaire qui va amplifier tous ses défauts de conduite. Nous le guidons dans son évolution pour lui donner quelques clés qui lui permettront, une fois de retour sur le réseau routier d'être plus en sécurité.

Cet atelier pratique est associé à des ateliers théoriques sur l'équipement dont l'aibag moto, la mécanique et le secourisme, réalisés avec nos partenaires.

La presse est invitée à participer à cette action.